

REITEN

In vielen Sätteln

Die Favoriten bringen mehrere Pferde mit nach Weißenhorn *Von Regina Feuerstein*



Auch die für Illertissen startende Pfaffenhofenerin Monika Dirr sattelt in den schweren Prüfungen mehrere ihrer Erfolgspferde.

Foto: Foto: hhö

Weißenhorn Eine Woche nach den Dressurspezialisten nehmen die Springreiter das Weißenhorner Turniergelände an der Illerberger Straße in Beschlag. Für die insgesamt 15 Prüfungen in den Klassen E bis S haben sich 200 Reiter vorwiegend aus der Region angemeldet.

So haben beispielsweise die besten Reiter aus Illertissen, Edelstetten und Oberelchingen ihre Nennungen abgegeben. Die Trägerin des Goldenen Reitabzeichens, die für Illertissen startende Pfaffenhofenerin Monika Dirr, sattelt gleich mehrere ihrer Erfolgspferde. Auch Benjamin Honold vom RV Memmingen und die erfolgreichste Altusrieder Reiterin Stefanie Paul werden mit mehreren Pferden in der höchsten Klasse am Start sein.

Höhepunkt des Turnierwochenendes ist natürlich der Große Preis, ein S-Springen mit Stechen, das zum Abschluss am Sonntag ab 15.45 Uhr über die Bühne geht. In einer Springprüfung der Klasse L geht es am Samstag um 12.30 Uhr auch um den Ehrenpreis unserer Zeitung. Daneben werden in Weißenhorn Punkte für den Amateurcup 2011 vergeben, das Turnier wird außerdem für die Kreismeisterschaft gewertet.